

GAZETTE DE L'ÉCOLE SAINTE MARIE

Juin - Juillet 2025

LE JOURNAL DE LA PÉRIODE

Numéro 9

ET VOICI QUE SE TERMINE UNE NOUVELLE ANNÉE SCOLAIRE...
La kermesse de l'école : un moment fort pour conclure l'année !

Remise des diplômes aux CM2

Bravo aux 42 CM2 qui quittent l'école en fin d'année... Place au collège ! Une belle cérémonie, animée par Romuald à la musique. Merci à lui et "bon vent" à nos CM2 !



Séances de tennis pour petits et grands



Henri, du Tennis Club du Loch a animé plusieurs ateliers d'initiation au tennis, à l'école puis au complexe sportif de Grand-Champ. Après Roland Garros, ces moments ont été bien appréciés par les élèves !



Sortie scolaire des CM1 & CM2

Lou-Anne et Axel D (CM2 d'Alexis) racontent :

Le 20 juin, nous nous sommes rendus au Centre de l'imaginaire arthurien. Le matin, un conteur nous a parlé des 5 versions de la légende arthurienne. L'après-midi, nous avons fait deux ateliers : calligraphie et héraldique. Ce que nous avons préféré, c'est l'héraldique. Cela consistait à créer des blasons. C'était une bonne journée !



LA RUBRIQUE BRETONNE

Quelques mots en breton, pour les vacances !

D'ar 21 a viz Even e vo an hañv :
Le 21 juin, c'est l'été

C'hoari krampouezh war an oad :
Expression bretonne disant qu'on fait la crêpe sur la plage !

Merci à Eloïse et Raphaël !
(CE2 bil Caroline)

MERCI

à l'équipe pédagogique pour la préparation minutieuse des spectacles, à l'OGEC qui a magnifiquement organisé cette journée, avec l'aide précieuse de membres de l'APEL. MERCI aussi à tous les parents bénévoles qui ont permis aux petits et grands de vivre une si belle journée. Nous ne pouvions pas espérer mieux pour clore cette année 2024-2025 !

Une nouvelle fresque dans la cour des maternelles



Durant plusieurs journées, les élèves des classes maternelles ont travaillé avec l'artiste plasticienne Gwen Josso pour la réalisation d'une fresque murale sur la cour des maternelles.

Après des séances de dessin spontané et un tri réalisé par Gwen Josso pour ne garder que les éléments les plus pertinents, cette dernière a pré-tracé sur les murs qui avaient été préalablement repeints par des parents. La tâche des enfants a ensuite débuté : mettre en couleurs la fresque.

Les élèves étaient ravis d'enfiler leur blouse pour aller peindre et étaient émerveillés de voir l'évolution au fur et à mesure des jours. Et surtout, le résultat est magnifique !



CONTACTEZ-NOUS !



Tél : 02.97.66.76.33
Mail : eco56.stema.grand-champ@enseignement-catholique.bzh



MAIS CE N'EST PAS TOUT...

LES CM D'ANNE ONT PRÉSENTÉ DES SAYNÈTES



Les lundis 26 mai et 2 juin, les élèves de la classe de CM1/CM2 ont présenté neuf saynètes devant les autres classes de l'école (cycles 2 et 3). Préparées avec enthousiasme et beaucoup de sérieux, ces petites scènes de théâtre ont permis aux jeunes comédiens de montrer l'étendue de leur talent.

Les saynètes, à la fois drôles et extravagantes, ont été mises en scène avec l'aide de leur enseignante. Chaque élève a eu un rôle à jouer, et tous ont su captiver leur public.

Bravo à tous les artistes en herbe pour cette belle représentation !



UN ÉLEVAGE DE POUSSINS EN PS2 MS



La classe de PS2-MS de Anne Legal ont mis en place dans la classe un élevage de poussins.

Pendant 3 semaines, 10 œufs ont été mis dans une couveuse 2 poussins sont alors nés : un jaune et un noir et chaque jour, les enfants les voient évoluer et en prennent soin.

Ce projet développe de belles qualités pour les élèves, améliore l'estime de soi et permet d'enrichir le vocabulaire tout en découvrant le cycle de vie.

Un très beau projet !

LES CE1 CE2 BIL ONT ACCUEILLI LEURS CORRESPONDANTS



Le 16 juin, les élèves de CE1 -CE2 bilingues ont accueilli leurs correspondants de l'école Saint Guen de Vannes.

Après une année d'échange de courriers en breton, ils ont partagé une journée complète ensemble.

Au programme : cuisine, dictée, légende locale, pique-nique, marche, poèmes et chants, tout en breton !

Les enfants ont reçu un diplôme pour une année de dictée en breton et chaque classe a reçu en cadeau deux exemplaires de Mortelle Adèle en breton.

LA SORTIE SCOLAIRE DES CE2 ET CM



Le 19 juin, les CE2/CM1 de Catherine, les CE2/CM de Marion, et les CE2 de Lionel ont vécu leur sortie scolaire au château de Suscinio. Les élèves ont pu participer à trois ateliers : archéologie, légendes et rallye château !



UN NOUVEAU SITE INTERNET POUR NOTRE ÉCOLE



Consultez-le !

<https://ecolesaintemariegrandchamp.fr>



Les perles des enfants

Un avantage lorsqu'on travaille avec des enfants, est qu'on ne s'ennuie jamais... et qu'à tout moment, une petite "perle" souvent teintée d'innocence peut sortir d'une bouche parfois édentée ! Ici, un petit recueil réalisé par l'équipe pédagogique...

En sciences, les CE1 étudiaient avec Nathalie le cycle de vie des animaux. En écrivant le mot "têtard", une élève demande pourquoi on met un "D" à la fin du mot.

Un camarade s'empresse donc de l'aider : C'est parce qu'on peut dire "têtarde" ou têtardine" ! C'était donc ça...

Depuis quelques semaines, les élèves de Petite Section apprennent du vocabulaire en lien avec les transports. Lorsque leur enseignante présente la photo d'un pneu "crevé" à un enfant, celui-ci répond que le pneu est "épuisé". Au moins, le langage soutenu semble déjà maîtrisé !

Même fin juin, il arrive que le temps soit capricieux... Alors que Caroline avait ouvert ses fenêtres pour évacuer la chaleur, quelques gouttes de pluie se mirent à tomber. Un CE2 bil s'empressa alors de l'alerter : "il faut fermer les fenêtres : il y a du **crachat** breton !" Crachin peut-être ?

"- Connais-tu le numéro de téléphone de maman ?

-Oui, mais je ne connais plus toutes les lettres..."

En effet, cela n'est pas pratique...



Les enfants ayant participé à la Gazette n°9...



Voici quelques photos prises lors de la rédaction des articles de cette Gazette. Les plus grands ont rédigé les articles à l'écrit, les plus jeunes y ont participé sous forme de témoignages oraux.



Les plus jeunes lecteurs de la Gazette